



Score! TRAS LOS PASOS DE BRADY

Patrick Mahomes estableció una dinastía con los Chiefs de Kansas City y tiene oportunidad de conseguir más trofeos, siguiendo el camino de Tom Brady, cuyo palmarés pareciera inalcanzable.



Nación "Telmex ya no es negocio"

Dice Slim que Teléfonos de México ya no es negocio y arrastra un pasivo laboral muy grande, afirmó Carlos Slim Helú, aunque señaló que no va a vender la empresa porque así lo acordó con sus hijos.



DE VALIDACIÓN Y PAGO

Falla de nuevo el sistema aduanero

Este contratiempo se produce apenas días después de que se restablecieron los sistemas a nivel nacional

ALEJANDRA PEÑA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La Aduana de Piedras Negras, Coahuila, se vio nuevamente afectada por una falla técnica en sus sistemas de validación

y pago, interrumpiendo así las operaciones de comercio exterior en la región, según reportaron agentes aduanales y transportistas.

El incidente, que ocurrió alrededor del mediodía de este día, generó un caos en la Ruta Fiscal, con camiones de exportación detenidos y congestión vehicular en la zona.

LOCAL / PÁG. 2

Se está secando el río Sabinas

Solamente charcos quedaron del río Sabinas a la altura del parque recreativo de "Los Sabinitos"

ALMA FLORES / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS, COAH. Alarmanante es la situación para los ejidatarios que se abastecen de agua para el ganado del río

Sabinas, que se encuentra prácticamente seco debido a que no se han registrado precipitaciones pluviales.

Solamente charcos quedaron del río Sabinas a la altura del parque recreativo de "Los Sabinitos", lugar que era muy visitado por las familias de la Región Carbonífera, que además se utilizaba para extraer el agua para darles de beber al ganado.

Urge las precipitaciones pluviales antes de que se seque en su totalidad, aunque

Concluye etapa 3 en El Pinabete

Aun faltan 6 mineros de rescatar; informó a LA VOZ el delegado de la Fiscalía, Ulises Ramírez Guillén

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- El proyecto de la Etapa 3 en su Primera Fase para la recuperación de los 6 mineros restantes de un total de 10 que aún siguen atrapados en la inundación de la Mina El Pinabete concluyó recientemente, motivo por el cual este 19 de febrero se habrá de llevar a cabo una reunión entre autoridades de CFE y SINAPROC a fin de proyectar los trabajos a realizar para dar continuidad al rescate tras la tragedia registrada en el mes de agosto del 2022.

Ulises Ramírez Guillén, delegado de la Fiscalía General del Estado de Coahuila en la Región Carbonífera, Ulises, fue entrevistado al respecto, manifestando que de igual forma a través del Servicio Médico Forense continuarán analizando los restos humanos locali-



Concluye Tercera Etapa en su Primera Fase del rescate en mina El Pinabete.



Informó el delegado, Ulises Ramírez Guillén.

zados en el complejo a fin de determinar a quién pertenecen.

Como se recordará, el programa estimado de trabajo que se presentó en el mes de septiembre del 2022, estimaba 6 etapas:

- Actividades previas
- Estudios y proyectos
- Excavación y tratamientos
- Gestión de filtraciones (se controlarían con pantalla de concreto y bombeos hacia el río Sabinas)

- Ingreso a galerías para la búsqueda y recuperación a partir del séptimo mes

- Cierre y abandono de la mina.

Hoy en día, solo 4 cuerpos han sido localizados además de indicios no

biológicos que han sido embalados para ser analizados en torno a las diligencias que la Fiscalía realiza.

Por lo anterior, mencionó el delegado que será este 19 de febrero cuando autoridades de Comisión Federal de Electricidad, convocan a una reunión para informar sobre el proyecto a seguir para lograr el rescate de todos los mineros atrapados en la mina.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Barroterenses presentes en el Súper Bowl LVIII

Enviaron un saludo a su pueblito querido, Minas de Barroterán

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Entusiasmado por cumplir un sueño más, Alberto Rodríguez originario de Minas de Barroterán pero radicado en Dallas, Texas disfrutó del Súper Bowl LVIII 2024, teniendo como sede este año Las Vegas, Nevada.

Tras resultar campeones Los Chiefs de Kansas City al enfrentarse a San Francisco, Don Alberto quien se encontraba acompañado de Horacio observando dicho juego mediante uno de los eventos más vistos en la historia, dijo sentirse sumamente contento pues cada año trata de asistir a

estos acontecimientos. "Es una emoción muy grande estar aquí, es una experiencia muy bonita, es un lugar donde hay mucho a donde ir, pero sobre todo estar en el Súper Bowl, es lo máximo", señaló.

Agregó que encontrarse con mexicanos en dicha ciudad y personas de otras nacionalidades es bonito, la gente es muy amable y participativa, una bonita experiencia, nos llevamos de aquí, precisó.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

INICIA PROGRAMA

Mejorará Manolo los hospitales de Coahuila

Con una inversión de 100 millones de pesos se rehabilitarán los 14 hospitales generales de todas las regiones.



algunos tramos ya no se aprecia el agua, esta situación ya se había presentado en años anteriores que alarmó a los habitantes de esta localidad, principalmente a los ejidatarios que no contaban con agua para suministrarle al ganado y tenían que salir en

su busca. Ahora los campesinos están esperando que llueva en los próximos días debido que hay pronósticos de precipitaciones pluviales que se estarán registrando en los próximos días.

LOCAL / PÁG. 2

